Convocado el concurso del cartel anunciador de la XXXI Feria Apícola Internacional

El ganador recibirá un premio de 600 euros

La Fundación de la Feria Apícola de Castilla- La Mancha, que dirige José Luis Herguedas de Miguel, ha hecho públicas las bases del concurso del cartel anunciador del XXXI Feria Apícola Internacional, que se celebrará del ocho al once de marzo de 2012 en la Villa de Pastrana, en Gua-

Las obras que se presenten deberán ser inéditas y referidas al tema del concurso. Tendrán un tamaño de 48 por 61 centímetros, y el texto: "XXXI Feria Apícola Internacional. 8-11 de marzo de 2012. Pastrana- Guadalajara- España".

dalajara.

Los trabajos que concursen se presentarán, libres de gastos, en el Ayuntamiento de Pastrana, por el sistema de plica.

Hasta el 10 de febrero

El plazo para la presentación finali-

za el 10 de febrero de 2011, a las 14 horas. El concurso establece un premio dotado con 600 euros para el ganador. La obra que resulte ganadora se editará como cartel anunciador de la XXXI Feria Apícola Internacional, y será expuesta, junto a las finalistas, durante la XXX edición de la Feria.

Las obras no premiadas podrán ser retiradas a partir de que se haga público el fallo del jurado. Las finalistas que se expongan durante la Feria se podrán retirar a partir de su clausura.



Lucía Plaza y Andrés García, premiados en el XXVI Certamen Internacional Barcarola



Andrés García, José Manuel Martínez Cano, Carmen Oliver, Miguel Ángel Ortega, Lucía Plaza y Juan Bravo Castillo.

La revista literaria Barcarola celebró la entrega de premios del XXVI Certamen Internacional de Poesía y Cuento Barcarola, en un acto presidido por la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver; el presidente de la Diputación Provincial, Pedro Antonio Ruiz Santos; la concejala de Cultura, Rosario Gualda; y los directores de la publicación, Juan Bravo Castillo y José Manuel Martínez Cano.

Los premiados fueron la albaceteña Lucía Plaza, por su cuento "Al teléfono, la muerte"; y Andrés García, de Fuente Álamo.

por su poemario "Carmina".

El premio de poesía cuenta con una dotación económica de 4.500 euros y la publicación del libro en una prestigiosa editorial nacional; y el de cuento, con 1.800 euros y la publicación en la revista Barca-

En total, se presentaron a este certamen 160 poemarios v 150 cuentos.

Al término del acto, se presentó la edición del libro de poemas "La edad del mediodía", de Miguel Ángel Ortega, premiado en la edición anterior del certamen

